
Caro  Ministro  della  Difesa,
ecco  perché  sono  favorevole
alla leva obbligatoria. L’on.
Gianni Tonelli su il Tempo
L’on Gianni Tonelli in una lettera aperta pubblicata su Il
Tempo  e  indirizzata  al  Ministro  della  Difesa  Elisabetta
Trenta, spiega l’importanza della reintroduzione della leva
obbligatoria.
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